

Mittwoch, 21. Dezember 2022, Hersfelder Zeitung / Titelseite

Frischezentrum an der Wippershainer Straße wächst in die Höhe



Wie ein kleiner Grand Canyon klafft die Baugrube für das neue Fresh-Cube Logistikzentrum der Pfenning-Gruppe und der Bad Hersfelder Herbst Frischelogistik im roten Erdreich der Wippershainer Straße. Aus der Baugrube ist mit großer Geschwindigkeit das neue 12 000 Quadratmeter große Verteilzentrum emporgewachsen. Auch bei dem nasskalten und feuchten Winterwetter gehen die Arbeiten weiter. In dem rund 25 Millionen Euro teuren Kühlzentrum sollen Frischwaren und medizinische Produkte umgeschlagen werden. Beim Bau und Betrieb des Logistikzentrums sollen hohe Umweltstandards eingehalten werden, um den CO₂-Ausstoß zu reduzieren. kai Foto: Kai A. Struthoff